
 

 
 
 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

CONSEJO LOCAL DRAFE USME 
 

ACTA No. __1____ de __2023_____ 
 
 

SESIÓN ORDINARIA –  
 

FECHA: 17 de Febrero 2023 
 
HORA: 9:00 am 
 
LUGAR: Virrey Sur CRL 
 
 meet.google.com/taj-cczu-vpb 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No  

Doris Ramos ESAL DRAFE X   

Luisa Maria Mora Jovenes DRAFE  X  

Hugo Florez Escuelas 
Deportivas- 
Presidente 

DRAFE X   

Magda Rubiano JAC DRAFE  X  

Freddy Forero Educativo DRAFE  X  

Yenifer Moreno Delegada IDRD X   

Andres Guluma Delegado SCRD X   

Derly Cordero Delegada Alcaldia X  ENVIA 
DELEGADO 
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Lorena Lugo Secretaría Técnica IDRD 

 
INVITADOS PERMANENTES: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Miguel Torres Edil Junta Administradora Local 

 
ORDEN DEL DÍA:  

1. Llamado a lista y Verificación del quórum. 

2. Aprobación de acta anterior 

3. Lectura funciones especificas Secretaría Técnica DRAFE  

4. Revisión proceso de capacitación candidatos DRAFE 2023 

5. Varios 

 

DESARROLLO: 

1. Verificación del quórum. 

 
Siendo las 9:22 am no hay quorum decisorio. Se cuenta con quorum deliberatorio. 
 
2. Aprobación del Acta 
 
Debido a la falta de quorum no se lleva a cabo la aprobación del acta anterior. 
 
3. Lectura funciones especificas S.T DRAFE 
 
Se leen las funciones por parte de la ST Lorena Lugo del art. 12 del Decreto 557/2018 concerniente a las 

funciones e indicando que no se hará secretaria para realización de documentos a titulo personal por 

parte de ninguno de los consejeros. 
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4. Capacitación candidatos DRAFE 2023 

Es importante que las personas que toman roles significativos entiendan y conozcan cosas importantes 

como POAI, Presupuestos, reglas. Se solicita apartar el auditorio para realizar el fortalecimiento técnico 

por parte de la Alcaldia en temas referentes al POAI, Presupuestos y reglamentos. Edgardo (Delegado 

Alcaldia) indica que en efecto se puede el evento. Andres Guluma interviene diciendo que tanto IDRD 

como SCRD pueden apoyar el fortalecimiento siempre y cuando se cuente con el respaldo de 

convocatoria. El Presidente indica que por ahora seria solo con Alcaldia esperando los resultados de la 

sesión de JAL del 20 de febrero.  

5. Varios 

Hugo Florez: Acerca de la respuesta que se dio sobre la retratación. Dice que el DRAFE quedó solo sin 

apoyo del IDRD. Con ayuda de su abogado se logró la retractación. Con respecto, a la solicitud de acta y 

grabación de la mesa de trabajo de SCRD e IDRD donde se confirma que no será escuchado el DRAFE 

no se ha tenido respuesta y tampoco del nombre de la funcionaria de la SCRD. Lorena Lugo, le solicita 

que se remita correo a SCRD para solicitar la información y por parte de IDRD se espera respuesta. Con 

respecto a la invitación al JAL donde la consejera Doris pregunta por qué no se informó. Fue solicitud a 

titulo personal para dar a conocer temas de escuelas y clubes deportivos. Comenta que hubo una reunión 

con la jefe de asuntos locales y ST DRAFE para seguir aclarando el tema de concepto de gasto. Fue 

para seguir aclarando el tema de concepto de gasto. Se da la sensación de dilatación. Las personas que 

están tratando el tema no puede tener conocimiento de lo que se está tratando. No se pide que se 

escuche a Hugo Florez sino al DRAFE. Se hicieron dos reuniones pero no asisten personas que sepan 

del tema. No escuchan a los DRAFES locales y si al Distrital. Se tiene lita a tutela porque no hay nada 

concreto.  

Doris Ramos (ESAL): Respecto a la pregunta, es bueno que se aclare cuando es DRAFE o cuando es 

clubes. El apoyo siempre lo ha tenido. Acerca de Andap habían cuatro consejeros inscritos pero fue una 

decisión del presidente la de no ir. Sobre el D.P en el DRAFE Distrital no hay respuesta. Sobre la reunión 

distrtal se trató el tema de inversión línea 144. Se va a solicitar una reunión donde esten presidentes y 

consejeros. Pregunta: Si fui representante y me voy de la ciudad puedo continuar? Se da la respuesta 

que puede verificar el reglamento en el decreto 483/2018. Pregunta: Copa campeones futsal en 

desarrollo. No se respetaron las reglas. Se solicita reunión JAL con el tema para control político. NOTA: 

Por favor depurar el grupo de whatsapp. 
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Se termina sesión las 11:00 am con quorum decisorio. 

 

En Constancia firman, 

 

 

                                                

 

HUGO FLOREZ CLAVIJO                                              LORENA LUGO 

PRESIDENTE                                                               SECRETARIA TÉCNICA 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


